



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

LUNES 13 DE DICIEMBRE DE 2010

PESQUERÍA

NUEVAS ESTRELLAS EN ACUICULTURA

La Asociación Peruana de Profesionales en Acuicultura (Asoppac) estima que la trucha será uno de los productos acuícolas con mayor crecimiento en su producción (19%) en el 2010, seguida de la tilapia (14.5%) y langostinos (7.5%). El presidente de la Asoppac, Nicolás Hurtado, agregó que el consumo interno de productos de acuicultura en este año ha sido deficitario a comparación del 2009. (Gestión 9)

PROMUEVEN PROTECCIÓN A TORTUGAS

[Tumbes] Niños de las localidades de Máncora, en Piura, y Zorritos y Tumbes, en la frontera norte, participaron en un concurso de dibujo destinado a promover la conservación de las tortugas marinas vivas en su ambiente. La iniciativa fue organizada por la organización Planeta Océano como parte de la campaña Concientización social para reducir el consumo y uso ornamental de las tortugas marinas. El certamen tuvo dos categorías según la edad: categoría A, de 6 a 8 años, y categoría B, de 9 a 12 años. (El Peruano 21)

CONSTRUYEN CENTRO DE INVESTIGACIÓN ACUÍCOLA EN BENEFICIO DE COMUNIDADES INDÍGENAS

Santa María de Nieva.- El Instituto de Investigación de la Amazonía Peruana (IIAP) inauguró el centro de investigación acuícola Nuevo Seamsi, en la provincia de Condorcanqui, en Amazonas, que permitirá incrementar la oferta en la transferencia tecnológica a las poblaciones indígenas y mejorar su dieta alimenticia. El lugar fue construido sobre un terreno de cinco hectáreas con una inversión de un millón 250 mil nuevos soles provenientes de recursos ordinarios. Posee siete módulos para investigadores, laboratorios, salas de exposición, hospedaje y auditorio, que darán facilidades a los beneficiarios (no sólo la población sino también alumnos de institutos tecnológicos y colabores de instituciones públicas y privadas). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=EgHnnWYohP0=>

MYPE E INDUSTRIA

LOS SEGMENTOS C Y D REPRESENTAN EL 56% DE LOS CONSUMIDORES EN EL PERÚ

Son conocidos como los sectores masivos del total de consumidores. Los segmentos C y D representan en la actualidad el 56% del total del mercado, señaló a Correo el presidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Carlos Durand, quien indicó que al final de este año, el sector comercio tendrá un crecimiento de entre 9% y 9.5% en relación con el 2009, mientras que para el 2011 estimó que sería mayor en 7%. (Correo 7)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=80&txtNota_id=502849

COMERCIANTES GANAN 40% ANUAL POR INVERSIÓN EN LOCALES PROPIOS

"Hoy en día las asociaciones de comerciantes no solo buscan adquirir un local para trabajar, sino que buscan invertir al percatarse de la importancia de la revalorización de sus puestos", afirmó a Gestión el jefe de proyectos especiales de Mibanco, Santiago Gonzales Torres. "Como en todo mercado, la ganancia que obtienen estos comerciantes por su negocio está en el orden del 15%, pero la rentabilidad de su inversión puede superar fácilmente el 40% o 50% anual. Hay casos en que ha llegado a revalorizarse su establecimiento en un 80% al momento de la inauguración del centro comercial", reveló. Gonzales refirió que la unidad a su cargo se creó en el 2008 para financiar a asociaciones de mercados y galerías comerciales y que el financiamiento orientado a este segmento ya ha crecido 100% en lo que va del año. (Gestión 21)

CENTROS COMERCIALES CAPTAN INVERSIÓN POR US\$ 850 MLLNS.

Los proyectos de nuevos centros comerciales en Lima y provincias sumarán 850 millones de dólares hasta 2011, informó el presidente de la Asociación de Centros Comerciales y Entretenimiento del Perú (ACCEP), Gonzalo Ansola. "Hay 23 proyectos en cartera, diez

ubicados en Lima y 13 en provincias; algunos ya fueron inaugurados y otros están por desarrollar. En conjunto representan una inversión de 850 millones de dólares”, afirmó. Detalló que el mayor número de centros comerciales se concentra en Lima. Luego siguen Piura, Arequipa, Trujillo (La Libertad) y Chiclayo (Lambayeque). (El Peruano 6)

MÁS INVERSIÓN 'RETAIL'

Los proyectos de nuevos centros comerciales en Lima y provincias sumarán US\$850 millones hasta el 2011, manifestó el presidente de la Asociación de Centros Comerciales y Entretenimiento del Perú (ACCEP), Gonzalo Ansola. “Tenemos 23 proyectos, diez ubicados en Lima y 13 en provincias, algunos ya inaugurados y otros por desarrollar. Y eso sin contar las inversiones adicionales que de seguro habrá, como tiendas ancla y otros”, afirmó. Piura y Arequipa tienen tres proyectos, Trujillo (La Libertad) tiene dos y Chiclayo (Lambayeque) otros dos establecimientos 'retail'. (Perú.21-10)

<http://peru21.pe/imprensa/noticia/mas-inversionretail/2010-12-13/292133>

EXONERAN DEL IGV A SERVICIOS DE EXPORTACIÓN

El pleno del Congreso aprobó el último jueves un proyecto largamente esperado, la Ley de Fomento al Comercio Exterior de Servicios, que exonera del pago del IGV diversas actividades, entre ellas los servicios de consultoría y asistencia técnica.(...) La Cámara de Comercio de Lima (CCL) considera que esta norma impulsará la competitividad de la exportación de servicios, generando mayores divisas y un aumento de los ingresos del fisco, por una mayor recaudación del Impuesto a la Renta. (Gestión 6)

EXPORTACIÓN DE LECHE CONQUISTA 11 MERCADOS

Las empresas que exportan leche evaporada diversificaron sus mercados de destino entre enero y octubre de este año, respecto a similar periodo del año pasado. En total, se exportó poco más de US\$ 64 millones, informó Adex, que significó un alza de 30%. Y es que si bien este año no se exportó a países como Sierra Leona, Nigeria, Timor del Este e Italia, entre otros, se sumaron otros 11 nuevos mercados, de los cuales a nueve de ellos se le exporta ahora en pequeñas cantidades inferiores a los US\$ 100,000. (Gestión 8)

EXPORTACIÓN DE QUINUA AUMENTÓ EN 85%

Entre enero y noviembre del presente año, las exportaciones de quinua peruana sumaron US\$ 12 millones, aumentando en 85.3% con relación al mismo período del 2009, informó el Ministerio de Agricultura (Minag). El Minag indicó que el principal mercado de destino de quinua peruana es Estados Unidos, que adquirió el 66% del total (US\$ 8 millones). Le siguen Alemania a donde se exportó el 8% (US\$ 1 millón) y Canadá con el 4% de las compras (US\$ 489 mil). (Gestión 6)

ANTES DE LO PREVISTO

Las exportaciones de mango han llegado a 6,000 toneladas en lo que va de la campaña 2010 - 2011, la cual se inició cuatro semanas antes de lo previsto, informó el presidente de la Asociación Peruana de Productores y Exportadores de Mango (APEM), Mario Salazar. Explicó que la campaña de mango se inicia aproximadamente en la semana 48 del año calendario, entre fines de noviembre e inicios de diciembre, sin embargo, la presente campaña se inició en la semana 44, es decir, a inicios de noviembre. (Gestión 10)

LA UVA CONQUISTARÁ NUEVOS MERCADOS

Los exportadores de uvas se preparan para un crecimiento anual del 30% en sus ventas durante los próximos cuatro años. Esto significa que llegarán a envíos equivalentes a más de US\$300 millones para la campaña 2013-2014 (octubre a marzo). Para ello, la participación en nuevos mercados es vital. Por lo pronto, la Asociación de Productores de Uvas del Perú (Provid) proyecta que en el 2012 se abrirá el mercado japonés, luego de la validación del tratamiento de frío del fruto, condición exigida por las autoridades sanitaria y fitosanitaria. (El Comercio - Día 1 - 10)

<http://elcomercio.pe/imprensa/notas/uva-conquistara-nuevos-mercados/20101213/683284>

MIÉRCOLES SERÁ CLAVE PARA EVITAR SANCIÓN EN TLC CON EE.UU.

El presidente de la comisión Agraria del Congreso, Aníbal Huerta, anunció que para este miércoles su grupo de trabajo pondrá a debate y votación el texto del predictamen del proyecto de la nueva Ley Forestal y de Fauna Silvestre, a fin de evitar un "castigo" de EE.UU. "Si el Perú no legisla sobre este tema, las exportaciones de productos peruanos como el algodón pueden sentirse afectadas. Hay una experiencia de EE.UU. que castigó a Guatemala

por no implementar medidas en el acuerdo comercial entre ambos países", comentó. (Gestión 4)

HIDROSTAL CRECERÁ 20% ESTE AÑO Y MIRA AL EXTERIOR

Las boyantes cifras de la construcción han contribuido a elevar en forma importante la demanda de bombas centrífugas, compresoras y grifos, que desde el mes de julio vienen experimentando un crecimiento mensual de 14%. Jorge Martínez, gerente de Ventas de Hidrostral, señaló que para poder atender la mayor demanda del mercado local, su compañía ha invertido alrededor de US\$5 millones en la ampliación de su planta ubicada en Zárate. (El Comercio – Día 1 – 12)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/hidrostral-crecera-20-este-ano-mira-al-externo/20101213/683274>

INCASUR FORTALECE SU PORTAFOLIO

Cuando pensamos en la cena navideña, muchas marcas vienen a nuestra mente. Una de ellas es Sol del Cusco, la marca de Incasur, que en estas fiestas no solo busca consolidarse en el mercado de chocolates de taza, sino también incursionar en nuevos segmentos. Francisco Arroyo, su gerente de Márketing, señaló que la semana pasada han lanzado la presentación de Sol del Cusco Dark y Moka, una versión premium de su producto insignia. Pero no solo quieren crecer en los nichos más sofisticados, sino también en los más humildes. Es por ello que lanzaron su presentación de 30 gramos (la presentación normal es de 90 gramos), que busca direccionar la marca hacia este sector donde les fue difícil entrar en un inicio. (El Comercio – Día 1 – 20)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/incasur-fortalece-su-portafolio/20101213/683315>

UN BUEN BRINDIS

Hay quienes dicen que para celebrar cualquier motivo, siempre es bueno hacerlo con una cerveza. Pues bien, si partimos de este dicho popular, podríamos decir que los peruanos celebramos mucho este año. Y es que, gracias al mayor poder adquisitivo, el consumo per cápita de cerveza alcanzó los 41,5 litros por año, cifra que –según algunos especialistas nos acerca al máximo histórico de 42,26 litros, obtenido en 1986. (El Comercio – Día 1 – 16-17)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/buen-brindis/20101213/683265>

MAQUINARIA UNION BULL INGRESA A LOS MERCADOS ARGENTINO Y ECUATORIANO

La empresa Construcciones Metálicas Unión ha ingresado a los mercados ecuatoriano y argentino con su marca de equipos de manipulación: Unión Bull, que fabrica la china Xilin. La cartera de equipos que Unión Bull comercializa está compuesta por variedades de transpaletas, apiladoras, y montacargas, usados en las industrias de almacenamiento y logística. Según Raúl Aramburú, gerente general de la firma de capital peruano, la incursión de su marca en el exterior y el mercado interno ha sido exitosa. "Los resultados han sido muy buenos, tanto que ya contamos con una oficina en Buenos Aires", dijo. El tercer paso de Unión Bull en el exterior, añade, es ingresar al mercado chileno. (El Comercio – Día 1 – 22)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/maquinaria-union-bull-ingresa-mercados-argentino-ecuatoriano/20101213/683305>

VIENE LA INCUBADORA DE EMPRESAS

Este 15 y 16 de diciembre se desarrolla el Quinto Seminario Nacional de Incubadoras de Empresas (PERUINCUBA 2010), que coadyuvará a estructurar y perfeccionar la gestión de estas. Lugar: Campus PUCP. Para mayor información al teléfono 626-2000 anexo 5076 o 5021. (La República 17)

EL PROYECTO QUE NO SE CONCRETÓ

Cuando todo estaba listo para firmar el documento que daría luz verde a la construcción de un centro comercial en los terrenos de la Comandancia General de la Marina en la Avenida Salaverry, el alcalde de Jesús María, Enrique Ocrospoma, se hecho para atrás. La noticia no solo dejó con los crespos hechos al operador del proyecto, sino también al ex alcalde de Lima, Luis Castañeda. ¿La razón? Ocrospoma le aseguró que también lo avalaría, pero ante la cercanía de las elecciones cambió de opinión. (El Comercio – Día 1 – 4)

http://elcomercio.pe/impres/otas/off_1/20101213/683321

CONQUISTADORES QUIERE CONVERTIRSE EN UN CLUSTER

Conscientes del potencial que tienen para consolidarse como uno de los cluster de la moda en Lima, 100 marcas de las 12 cuerdas de la Av. Conquistadores se han unido para mejorar

la experiencia de compra de sus clientes. Mariana Lengua-Balbi, dueña de la tienda Lole Bahe, explicó que lo que se busca es que esa avenida se posicione como una unidad y el primer paso para ello es organizar la Escuadra Conquistadores el 18 de noviembre, día en el que todas las tiendas realizarán actividades como sesiones de fotos en vivo y desfiles de moda. "Queremos atraer a 30 mil personas ese día, triplicar las ventas de un sábado de diciembre y que la gente vea que puede pasarse el día en los restaurantes, tiendas y cafés de Conquistadores como si fuera un mall", dijo. (El Comercio – Día 1 – 8)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/conquistadores-quiere-convertirse-cluster/20101213/683275>

PARQUE ARAUCO APUNTA A FORMATOS PREMIUM

La operadora chilena de centros comerciales Parque Arauco (PA) buscará ampliar las alianzas estratégicas que mantiene con tres grupos peruanos: El grupo Wiese, Graña y Montero y el fondo de Inversión AC Capitales. Andrés Olivos, vicepresidente ejecutivo de PA, explica que la idea es que a partir del próximo año puedan empezar a explorar otros formatos en los que todavía no han incursionado. "Los power center y los outlet premium son formatos que miramos con interés y que podríamos desarrollar en un mediano plazo", comenta. (El Comercio – Día 1 – 20)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/parque-arauco-apunta-formatos-premium/20101213/683324>

RIPLEY EN NEGOCIACIÓN

Actualmente la cadena de tiendas por departamentos Ripley negocia el ingreso de más de 20 marcas internacionales de distintos rubros a nuestro país, las cuales espera que puedan sumarse durante el próximo año, afirmó su gerente comercial en Perú, Eduardo Carriquiry. Además comentó que en el rubro textil, su representada maneja y administra alrededor de 20 marcas propias, las cuales se complementan con su oferta extranjera. (Gestión 10)

DECOMISAN GRAN CANTIDAD DE PERFUMES "BAMBA"

Abancay.- Cuatro cajas con 150 frascos de perfumes "bamba" fueron decomisadas por la Policía durante un operativo de control de personas y vehículos realizado en el sector de Cunyac, a media hora de la localidad de Curahuasi. La intervención se produjo el último fin de semana al ómnibus de pasajeros de la empresa de transportes Los Chankas, procedente de la ciudad del Cusco y cuyo destino final era Andahuaylas. (Correo 6)

http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=79&txtNota_id=502784

RADAR EMPRESARIAL

Shougang obtuvo luz verde al estudio de impacto ambiental para la ampliación de la mina de hierro, con el que llegará a producir 10 millones de toneladas anuales con una inversión de US\$ 1,000 millones. La planta procesará 20 millones de toneladas de mineral primario (60%) y oxidado (40%). (Gestión 10)

ESTADO PODRÍA ASUMIR FINANCIACIÓN DE PASIVOS AMBIENTALES EN LA OROYA

(AGENCIAS) Doe Run Perú deberá construir una planta de US\$ 100 millones para mantener las emisiones de ácido sulfúrico antes de poder reanudar la producción de cobre en su cerrada fundición de La Oroya, dijo el ministro de Energía y Minas, Pedro Sánchez, a la prensa extranjera. Asimismo, Sánchez comentó que el Estado tendría que asumir la financiación de los pasivos ambientales en el complejo metalúrgico de La Oroya, en caso de que la liquidación de Doe Run no deje los suficientes recursos. También mencionó que se puede cancelar la concesión de fundición de la unidad de Renco Group Inc. (Gestión 15)

REPSOL ENFRENTA LITIGIOS CONTRA EL MEM Y LA SUNAT

La empresa Repsol YPF, a cargo de la refinería La Pampilla, inició acciones legales contra el Ministerio de Energía y Minas (MEM), vinculadas al fondo de estabilización de combustibles. También emprendió acciones sobre ocho procesos tributarios, que implican más de S/.28 millones. Así lo reporta la mencionada empresa, en el documento Prospecto Marco N°2 para su programa de emisión de bonos corporativos hasta por US\$100 millones, que ha remitido a la Conasev. (Gestión 6)

EMPRESAS PRIVADAS PUEDEN EJECUTAR PROYECTOS POR MÁS DE S/. 300 MILLONES A CAMBIO DE IMPUESTOS

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) informó hoy que las empresas privadas pueden ejecutar proyectos de infraestructura pública por 300 millones de nuevos soles bajo el

esquema establecido en la Ley de Obras por Impuestos, la cual permite ejecutar obras a cuenta del pago del Impuesto a la Renta. "La cantidad de obras a ejecutarse el próximo año depende de que las empresas y los gobiernos locales o regionales se pongan de acuerdo en la priorización de las obras y realizar los procedimientos que se deben hacer", indicó el ministro de Economía y Finanzas, Ismael Benavides. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=DNaVITCZbR8=>

ACCIONES DEL ESTADO EN AZUCARERA CAYALTÍ SE VENDERÁN A FIN DE AÑO O INICIOS DEL 2011

La Agencia de Promoción de la Inversión Privada (ProInversión) informó hoy que en los últimos días de diciembre, o los primeros de enero del 2011, se realizará la venta de las acciones del Estado en la empresa azucarera Cayaltí, ubicada en Lambayeque. El director ejecutivo de ProInversión, Jorge León, indicó que aún se está evaluando la fecha exacta teniendo en cuenta los plazos establecidos en el decreto supremo del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), publicado el 8 de diciembre, para regular la participación de los trabajadores de las azucareras en dicha venta. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=c6aCvioA+Hg=>

EN AREQUIPA INMOVILIZAN JUGUETES SIN REGISTRO SANITARIO

Arequipa.- Como parte de la campaña denominada Juguetes Saludables – Navidad 2010, hoy fueron inmovilizados en Arequipa numerosos juguetes que carecían de registro sanitario, informó Gina Fuentes, responsable del área de protección de recursos naturales de la Dirección Regional de Salud Ambiental. Los juguetes serán sometidos a pruebas toxicológicas para determinar si contienen plomo, cromo y cadmio, metales tóxicos para el ser humano. La operación se realizó en el centro comercial conocido como El Hueco. En los puestos comerciales visitados se encontró varios artículos sin registro sanitario, por lo que se dispuso su inmovilización en presencia del representante del Ministerio Público, Jaime Lima. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=qIvknApquDI=>

ACTUALIDAD

ECONOMÍA CRECERÍA CERCA DE 9% ESTE AÑO, ESTIMA GARCÍA

El presidente Alan García proyectó que la economía peruana alcanzaría un crecimiento cercano al 9% este año, gracias al dinamismo de la inversión privada y pública, y a la reducción de los trámites administrativos del Estado. "Este año superaremos el 8.7% de expansión. Se acercará al 9% que es una cifra china y ello supondrá un mayor descenso de la pobreza y del desempleo", apuntó. Según el mandatario, la ejecución de 138 mil obras por una inversión de 74 mil millones de soles no habría sido posible sin la eliminación o reducción de la burocracia. "Por la simplificación administrativa, los ciudadanos se ahorran S/.240 millones al año, que dejan de pagar al Estado por el descenso o eliminación de tasas", estimó García. (Perú.21-9)

<http://peru21.pe/impres/noticia/economia-creceria-cerca-este-ano-estima-garcia/2010-12-13/292128>

ALAN GARCÍA CRITICA INCREMENTOS SALARIALES DE FUNCIONARIOS

El presidente de la República, Alan García, cuestionó a los funcionarios públicos que, bajo el argumento de pertenecer a entes autónomos, se elevaron el sueldo por encima del promedio, como es el caso del contralor general de la República Fuad Khoury, quien de 15, 600 soles pasó a ganar S/. 33,100. "Hay algunos que ahora dicen soy autónomo constitucionalmente. A mí no me mide el Presidente, a mí no me mide el Congreso, y me pongo el sueldo que quiero", señaló el presidente García, tras indicar que "es una grosería" fijarse un sueldo de esta manera sin tener la autorización del Congreso. (La República 9)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101213/9/node/309998/total/15/pagina>

WIKILEAKS LE DISPARA AL EJÉRCITO

"Altos mandos militares reciben lucrativos pagos de los traficantes de droga que operan en el valle de los ríos Apurímac y Ene". Esta es una de las afirmaciones filtradas por Wikileaks y que el diario "El País" de España publicó ayer en su página web. En ellos se describe una relación del Ejército del Perú con el narcotráfico. Según uno de los documentos, escritos el 2009 por el ex embajador Michael McKinley, actualmente destacado en Colombia, el narcotráfico tiene influencia en la institución castrense, lo que dificulta las estrategias del

gobierno de Alan García para acabar con el problema. Pero, sobre todo, afirman algo más crítico: que la red de corrupción relacionada con la droga que creó Vladimiro Montesinos no ha sido eliminada; y advierten que, inclusive, puede resurgir. (El Comercio –A2 - Portada)
<http://elcomercio.pe/impres/otas/wikileaks-le-dispara-al-ejercito/20101213/683430>

LA UIT SE MANTENDRÁ EN S/. 3,600

El Ministerio de Economía decidió mantener el valor de la Unidad Impositiva Tributaria (UIT) en S/. 3,600 para el año 2011. La UIT se determina considerando los supuestos del Presupuesto Público. (Gestión 6)

CONTRALORÍA: HAY COLUSIÓN

La Primera Fiscalía Anticorrupción no es la única que ha encontrado indicios de delito en el escándalo de Comunicore. Lo propio ha hecho la Contraloría General de la República, entidad que coincide con el Ministerio Público al concluir que esa millonaria operación estuvo plagada de irregularidades y fue perjudicial para los intereses del fisco municipal y de la ciudad de Lima. El máximo órgano de control ha encontrado evidencias de presunto delito de colusión. El informe final de esta institución, que presentamos en exclusiva en esta edición, desbarata uno a uno los argumentos que durante todo este tiempo –desde que Perú.21 denunció el caso, el 16 de diciembre de 2009– han repetido Luis Castañeda Lossio y sus técnicos para defender la supuesta legalidad del pago a Comunicore. (Perú.21-2-3-Portada)
<http://peru21.pe/impres/noticia/contraloria-hay-colusion/2010-12-13/292111>

“TENGO LA CONCIENCIA TRANQUILA”

El candidato presidencial por Solidaridad Nacional y ex alcalde de Lima, Luis Castañeda Lossio, se habría contradicho durante las investigaciones por el supuesto pago irregular de la municipalidad de Lima de 35 millones de soles a la empresa Comunicore. Según la denuncia de la Primera Fiscalía Provincial Especializada en Delitos de Corrupción de Funcionarios, el ex alcalde reconoció que tomó conocimiento de la deuda de la municipalidad con la empresa Relima y que emitió directivas verbales para que se buscara beneficios para la comuna limeña, aunque no conoció los detalles de la operación realizada el 2006. (La República 6)
<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20101213/6/node/310033/total/15/pagina>

CASTAÑEDA PRIMERO CON 24.6%, SEGUIDO DE TOLEDO CON 22.0%

Pese a los golpes, pullas y ataques entre sus tiendas políticas, parece que el suelo está parejo para los candidatos presidenciales Luis Castañeda, Alejandro Toledo y Keiko Fujimori, quienes se mantienen apretados entre los tres primeros lugares de las preferencias electorales con miras a los comicios del 2011. Según la encuesta nacional urbana de la Compañía Peruana de Estudios de Mercado y Opinión Pública S.A.C. (CPI) -realizada en exclusiva para Correo entre el 6 y el 10 de diciembre- Castañeda mantiene su liderazgo en las preferencias electorales con un 24.6%. (Correo -12-13)
http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=4&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=80&txtNota_id=502859

ALIANZAS ELECTORALES SOLO BUSCAN SUPERAR LA VALLA ELECTORAL DEL 5%

Cuatro alianzas que engloban a catorce partidos políticos han iniciado la carrera por el poder. Más allá de las coincidencias ideológicas o de las afinidades personales, para los analistas consultados por este Diario, estas confluencias buscan principalmente superar la valla electoral del 5%, aunque advierten que no por sumar agrupaciones vayan a conseguir más votos. “Salvo el acuerdo del PPC de integrar la Alianza por el Gran Cambio, las demás son uniones que subordinan pequeños partidos a los partidos nacionales que tampoco son muy grandes. Ninguna se ha constituido para crear una mayoría sino para salvarse del umbral del 5%, conseguir algún escaño y no quedar eliminados oficialmente”, señaló el director del Instituto de Opinión Pública de la Pontificia Universidad Católica, Fernando Tuesta. (El Comercio A8)< /SPAN>
<http://elcomercio.pe/impres/otas/alianzas-electorales-solo-buscan-superar-valla-electoral/20101213/683431>

ARÁOZ DESAFÍA A TOLEDO A DEBATIR SOBRE PROPUESTAS

No lo suelta. La candidata presidencial del Apra, Mercedes Aráoz, retó ayer a su contendor de Perú Posible, Alejandro Toledo, a debatir sobre las principales propuestas de desarrollo para la población. “Lo que podríamos preguntarle al señor Toledo es si él quiere debatir conmigo los temas programáticos. Yo encantada le planteo un debate público para que la gente sepa qué cosa propone. Sí, lo desafío”, afirmó. (Perú.21-6)

<http://peru21.pe/impres/ noticia/araoz-desafia-toledo-debatir-sobre-propuestas/2010-12-13/292117>

DNI ELECTRÓNICO PODRÁ TRAMITARSE EN JUNIO

El Registro Nacional de Identificación y Estado Civil (Reniec) anunció que, a partir de junio del próximo año, los ciudadanos podrán tramitar el nuevo documento nacional de identidad (DNI) electrónico, cuya implementación demandará una inversión superior a los US\$4 millones. Este documento llevará un microchip en el que estará contenida la información del ciudadano como la fotografía, firma, huella digital, entre otros datos que podrán ser consultados al ingresar la tarjeta a una lectora especial. (El Comercio A15)

<http://elcomercio.pe/impres/ notas/dni-electronico-podra-tramitarse-junio/20101213/683423>

CANCILLER: CHISMES DE WIKILEAKS NO DEBEN GENERAR CONFLICTOS CON PAÍSES

El canciller José Antonio García Belaunde, calificó hoy de chismes los cables difundidos en el portal Web de Wikileaks, y aclaró que éstos no deben generar conflictos con otros países. Fue al ser consultado sobre las supuestas notas diplomáticas referidas a militares peruanos presuntamente vinculados al narcotráfico y que fueron divulgadas por Wikileaks. "Wikileaks es un gran chismorro. Recibe información, escucha en la calle, va a cocteles, y ahí la gente chismosea y Wikileaks está lleno de eso. Lo que si le puedo decir es que el chisme no debe generar conflicto", enfatizó García Belaunde en declaraciones a la prensa. (Web RPP)

http://www.rpp.com.pe/2010-12-13-canciller-chismes-de-wikileaks-no-deben-generar-conflictos-con-paises-noticia_318630.html

PAUL DA SILVA EVALÚA DENUNCIAR A MICHAEL MC KINLEY POR CASO WIKILEAKS

El comandante general del Ejército, Paul Da Silva, reveló que evalúa denunciar al ex embajador de Estados Unidos en Perú, Michael Mc Kinley, por dar información que lo vincula con presuntas actividades ilícitas del narcotráfico. En esta línea, acusó al diplomático de ser "promotor" del cable de WikiLeaks que lo relaciona con el ex presidente de la Cámara de Pesca de Piura, Rolando Velasco, investigado por presunta relación con el tráfico de drogas. Da Silva Gamarra exigió al funcionario norteamericano que de a conocer los nombres de sus fuentes y añadió que realizará una investigación sumaria para conocer si sus informantes pertenecen a la institución armada. (Web CPN Radio)

<http://www.cpn.com.pe/paul-da-silva-evalua-denunciar-a-michael-mc-kinley-por-caso-wikileaks/>

MANUEL RODRÍGUEZ SERÁ EL CANDIDATO PRESIDENCIAL DE LA ALIANZA ELECTORAL FUERZA SOCIAL

La candidatura presidencial del ex canciller Manuel Rodríguez Cuadros por la alianza electoral Fuerza Social será proclamada el próximo 18 de diciembre luego de que fuera ratificada por amplia mayoría en las elecciones internas de la víspera, según confirmó su coordinador nacional Gustavo Guerra García. "Rodríguez Cuadros es quien ha logrado una votación mayoritaria. No tengo los datos exactos, pero esta es la orientación de la votación que está llegando del interior del país", adelantó más temprano el dirigente Jesús Coronel a la agencia Andina. La Alianza Electoral Fuerza Social, agrupa a las organizaciones Movimiento Nueva Izquierda (MNI), Tierra y Libertad, Lima para Todos, Democracia Cristiana y Fuerza Social. (Web El Comercio)

<http://elcomercio.pe/politica/683504/noticia-manuel-rodriguez-cuadros-virtual-candidato-presidencial-alianza-electoral-fuerza-social>